

Wegen der Corona Krise musste die Post leider die in einer Medienmitteilung im März angekündigte Informationsveranstaltung absagen. Die Post analysiert die Situation laufend und hilft vorderhand mit, diese Krise zu bewältigen. Eine generell gültige Aussage zum weiteren Vorgehen in Bolligen ist zum heutigen Zeitpunkt jedoch nicht möglich. Geplant ist, dass die Post Bolligen voraussichtlich im 4. Quartal 2020 in die Coop-Verkaufsstelle zieht. Die Bevölkerung wird rechtzeitig über das weitere Vorgehen informiert.

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1624924935_Post-Bolligen-Absage-Informationsveranstaltung.php